

## Especialistas se despliegan en operativo en dos comunas isleñas

Con el objetivo de reducir las listas de espera en atenciones de especialidad, el Servicio de Salud Chiloé organizó atenciones de ecografías en las comunas de Quinchao y Dalcahue, permitiendo acercar este servicio a cientos de pacientes que esperaban la prestación.

La iniciativa, según lo informó la directora del SSCh, Marcela Cárcamo, se desarrolla gracias al trabajo coordinado entre este organismo insular y médicos radió-

logos provenientes del Hospital Sótero del Río de Santiago, del Hospital de Coyhaique y de la Pontificia Universidad Católica de Chile, considerándose tres días para ecografías músculo-esqueléticas, abdominales, renales y de partes blandas.

“El operativo busca resolver casos pendientes del Desam (Departamento de Salud Municipal) de Quinchao, el Hospital de Achao y el Cefsam (Centro de Salud Familiar) de Dalcahue. A mo-

do de ejemplo, solo en Quinchao se están abordando alrededor de 250 casos, en Dalcahue 70 y en el Hospital de Achao 80 atenciones. La recepción de la comunidad ha sido excelente y el objetivo es facilitar el acceso, evitando que los usuarios deban trasladarse a ciudades como Castro o Ancud”, aseveró Sergio Robles, gestor de listas de espera de atención primaria del SSCh.

Por su parte, Ana Marfa Muñoz, directora del Hospi-

tal Comunitario y de la Familia de Achao, aseveró que los galenos de la Red UC Christus arribaron el jueves al recinto de isla Quinchao. “Es una gran ayuda para nuestra comuna, que no cuenta con este tipo de especialistas. Este servicio muchas veces no está contemplado en nuestra canasta de prestaciones”, mencionó.

Por su parte, Álvaro Flores, médico radiólogo infantil de la PUC, señaló: “Este es el tercer operativo que reali-



EN QUINCHAO Y QUEMCHI HAY ATENCIONES DE ECOGRAFÍAS.

zamos en conjunto con el Servicio de Salud Chiloé. Nuestro objetivo es llegar a zonas de difícil acceso y resolver listas de espera. Tengo un vínculo especial con el Hospital de Achao, donde trabajé durante seis años”.

Las prestaciones incluyen rondas médicas en sectores rurales y apartados, como los centros comunitarios de salud familiar (cecosf) de las islas Meulín y Apiao y la Posta Rural de Villa Quinchao. ©